

Wanderdorf Döbriach

Projektträger Tourismusverband Radenthein
Hauptplatz 8
9873 Döbriach



Foto: C. Kleinsasser

Ansprechperson Mag.a Melanie Golob (Obfrau)

Projektziele Döbriach ist ein Ortsteil der Gemeinde Radenthein und liegt direkt am Ostufer des Millstätter Sees. Das Wandern hat großes Potential, das Wanderangebot ist jedoch noch nicht koordiniert und für den Gast nicht sichtbar. Derzeit konzentriert sich das Thema auf den Biosphärenpark Nockberge und die angrenzenden Berge. In der Angebotsgruppe der Wanderdörfer hätte Döbriach mit seiner direkten Lage am See ein Alleinstellungsmerkmal in Österreich. Daher sollen Döbriach als „Wanderdorf“ und 5-6 namhafte Betriebe als „Wanderhotels“ zertifiziert werden. Das Angebot als Wanderdorf soll von Gästen und Einheimischen wahrgenommen werden und mit anderen Themen der Umgebung vernetzt werden (Kulinarik, Granat, historische Stätten usw.).

Projekthalt

- Ist-Stand-Erhebung
- Auswahl der geeigneten Wanderrouten unterschiedlicher Kategorien
- Aufbau eines einheitlichen Erscheinungsbildes
- Gestaltung von Start- und Willkommenspunkten, Rast- und Aussichtsplätzen; Definition von thematischen Wegen
- Weitere infrastrukturelle Maßnahmen (z.B. Beschilderung)
- Gestaltung von Infomaterial (Tourenbeschreibung, Homepage usw.)
- Briefing des Personals bei den kooperierenden Betrieben
- Zertifizierung der Betriebe und des Ortes

Zeitplan Start: September 2016
Ende: August 2018

Kosten Gesamt: € 120.000,-
Finanzierung Fördersatz: 40%
Eigenmittel: Projektträger